



«Humo negro» en San Lázaro; no hay acuerdo para el INE

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados se reunirá nuevamente este jueves por la tarde para continuar con el diálogo respecto a la elección de los nuevos cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), toda vez que no se alcanzó un acuerdo el miércoles.

Así lo informó el presidente de la Jucopo, el diputado morenista Ignacio Mier Velazco en un breve mensaje a medios de comunicación.

<https://noreste.net/humo-negro-en-san-lazaro-no-hay-acuerdo-para-el-ine/>